

## **A través de la Universidad Virtual y sus Centros**

### **Contribuye UNACH a la formación de profesionales en temas para el desarrollo de Chiapas**

Los programas académicos de la Universidad Autónoma de Chiapas en las modalidades presencial y a distancia, contribuyen a la formación de profesionales con conciencia social y conocimientos pertinentes, para contribuir al desarrollo del estado, afirmó el rector Jaime Valls Esponda.

Al encabezar la ceremonia de graduación de los egresados del Centro de Estudios en Salud Pública y Desastres (CEMESAD) y el Centro de Estudios para el Desarrollo Municipal y Políticas Públicas (CEDES), destacó que las carreras que ofrecen en coordinación con la Universidad Virtual, expanden la presencia de la UNACH en municipios donde no se cuentan con Campus universitarios.

En su mensaje y antes de la entrega de los documentos a los egresados de las Licenciaturas en Gerencia Social, Desarrollo Municipal y Gobernabilidad, y Seguridad de Poblaciones Humanas ante Desastres, indicó que la calidad de la enseñanza del sistema de educación a distancia se refrenda con una matrícula de 600 alumnos en el estado, el país y el extranjero.

Acompañado del delegado en Chiapas de la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL), Eduardo Zenteno Núñez, mencionó que esto es posible con el uso eficiente de las tecnologías de la información, además de contar con 14 sedes en la entidad, donde se proporciona a los estudiantes equipos de cómputo, que facilitan que un mayor número de personas concluyan sus estudios profesionales.

Reconoció el desempeño del CEMESAD y el CEDES, dirigidos por los coordinadores Generales, Alma Silvia Navarro Diosdado y Marco Antonio Lara Martínez, respectivamente, dado que las licenciaturas que ofertan se involucran en los ámbitos que determinan el mejoramiento del nivel de desarrollo de los municipios y en la mitigación de riesgos para la seguridad humana.

Por su parte, y al hacer uso de la palabra con la representación de los graduados, el egresado de la Licenciatura en Seguridad de Poblaciones Humanas ante Desastres, Luis Tack Tzen Chang Girón, hizo mención que las políticas de educación virtual de la Universidad le abren las puertas de la educación superior a quienes habitan en municipios donde no existen sedes universitarias.

De acuerdo con el perfil de estas carreras, el licenciado en Seguridad de Poblaciones Humanas ante Desastres, es competente para la realización de una adecuada gestión, diseño, implementación y evaluación de programas para prevenir y mitigar condiciones de riesgo para la seguridad humana, además de poder actuar en casos de contingencia y reconstrucción, durante y después de los desastres.

A su vez, el profesional en Gerencia Social, podrá desempeñar funciones en instituciones municipales, estatales y nacionales, públicas y privadas, así como organizaciones sociales y civiles; laborando en funciones de consultores de organismos públicos y privados o bien como parte de las estructuras de los Ayuntamientos e instituciones académicas.

Por último, el egresado de la Licenciatura en Desarrollo Municipal y Gobernabilidad, es un profesional que puede desempeñarse en competencias a nivel municipal, oficinas públicas y privadas, al contar con una formación de calidad científico-técnica.